



URGENCES

Urgences spatiales

Des médecins anesthésistes et des ergonomes ont mis au point une technique d'intubation d'urgence à destination des spationautes. L'équipe bretonne l'a expérimentée lors de vols paraboliques.

Mis en ligne le 13 décembre 2018

[Voir article de presse](#) ➔



PRÉCÉDENT *Un robot innovant pour les victimes d'AVC*

Association Lorientaise de Lutte contre l'Obésité **SUIVANT**



RETOUR À LA LISTE



Groupe Hospitalier
Bretagne Sud

Groupe Hospitalier Bretagne Sud

Standard : 02 97 06 90 90

5 Avenue de Choiseul
BP 12233 - Lorient cedex



NUMÉROS UTILES



CONTACTEZ-NOUS